

EDITORIAL

CIENCIAS cumple 10 años. Y aunque 26 números regulares publicados y 5 números especiales puede no parecer mucho, 15 de los primeros están totalmente agotados, así como 3 de los 5 especiales (uno de ellos ya reimpresso). Esto, en un país en donde la cantidad de lectores es muy reducida, los canales de distribución son, en general, muy malos, los apoyos institucionales varían con el humor de los funcionarios sin respetar continuidad alguna y en donde la divulgación de la ciencia no es reconocida académicamente, ni es bien retribuida económicamente; en fin...que 10 años bajo estas condiciones, a diferencia del tango de Gardel, sí son algo.

A lo largo de 10 años hemos buscado renovarnos, hemos modificado nuestra visión acerca de la divulgación científica, manteniendo un perfil que intenta ser crítico y, sobre todo, hemos constituido un equipo de trabajo que se ha profesionalizado, y ha logrado, en la mayoría de los centros de enseñanza e investigación científica, ser reconocido como un grupo académico que ha logrado mantener viva una publicación de divulgación científica.

Como es costumbre en la celebración de cualquier aniversario, debemos reconocer la labor de los fundadores de la revista: Víctor Rodríguez, Moisés Robles, Sergio Ortíz y Humberto Arce. Sin su esfuerzo inicial no habríamos llegado a este momento. Asimismo, el comité editorial y el consejo de colaboradores, fundado hace apenas unos años, han jugado un papel crucial para el sostenimiento de este proyecto.

Queremos invitar a todos nuestros entusiastas lectores, a todos los profesores e investigadores que nos apoyan, a nuestros colaboradores activos y a los trabajadores administrativos que de una u otra manera hacen posible esta publicación, a celebrar con nosotros estos diez años. Asimismo, deseamos expresarles nuestro agradecimiento por su apoyo bajo las difíciles condiciones en que hemos laborado por muchos momentos. Esperamos resistir a las nuevas políticas de "rentabilidad" y "autofinanciamiento", y que éstas no sean más eficaces que las anteriores y terminen con esta publicación...o con nosotros.

Queremos hacer una especial mención a nuestra diseñadora Annie Hasselkus, por su brillante labor. Mucho agradeceríamos sugerencias y comentarios en cuanto al contenido de esta publicación, así como para facilitar su distribución.

Los editores